

Viele Kinder, die in Hohenlimburg oder Berchum in die Kindertagesstätte, die Grundschule oder in eine Förderschule gehen, werden über Mittag betreut. Oftmals fehlt den Eltern das Geld, damit die Kinder mittags eine warme Mahlzeit essen können. Die Gründe dafür sind sehr unterschiedlich.

Der Verein „Kindertafel Hohenlimburg e.V.“ hat sich das Ziel gesetzt, dass jedes Kind eine warme Mahlzeit bekommen soll. Um dieses Ziel sicherzustellen, sammelt der Verein Spendengelder.

Im Rahmen der Guten Taten stand in unserer Filiale Elsey eine Spendenbox und es wurde fleißig Geld eingeworfen. Pünktlich zum Weihnachtsfest fand die Übergabe an die Kindertafel Hohenlimburg statt – Rund 1.000 € kamen zusammen.

Danke an alle, die diese Sammlung und somit die Arbeit der Kindertafel Hohenlimburg unterstützt haben.

Von Hohenlimburg – für Hohenlimburg.

